

Busen...

phänen bei Q-Awards aus



VOR DER OP.
Winehouse mit normaler Oberweite.



DENTIST STATT BEAUTY-DOC. Amys Zahnücke ist unübersehbar.



Mio. für Malawi



FAMILIENAUSFLUG. Madonna & Tochter Lourdes eine Woche in Malawi.

schwistern **Lourdes** (12) und **Rocco** (9) wird Madonna eine Woche in Malawi verbringen. Zudem soll Mercy ihren Vater und ihre Wurzeln kennenlernen.

Assinger: Party-Doping im Skicamp

Das Rennen. Hillinger schmuggelte 120 Weinflaschen ein



Tagwache um 7.00 Uhr, Training bis in den späten Abend: **Armin Assinger** pocht in seiner ORF-Dokussoap *Das Rennen*, die die 16 Promi-Kandidaten **Toni Polster**, **Andi Goldberger**, **Vera Russwurm**, **Oliver Wimmer**, **Christian Clerici** und Co. seit Montag in Schladming aufzeichnen (TV-Start am 10. November auf ORF 1), auf Leistung und Disziplin.

Spaß und Hüttenflair kommen im *Pichlmayrgut*, wo die Stars noch bis zum Wochenende nächtigen, trotzdem nicht zu kurz. „Der Toni hat mir extra eine SMS geschrieben, dass ich den ‚Stoff‘ mitbringen soll“, verrät Winzerkönig **Leo Hillinger** schmunzelnd. Und gehorchte aufs Wort. Er schmuggelte 120 Flaschen Wein ins Camp. „Sein Auto ist hinten deutlich tiefer gelegen als vorn“, berichtet Beobachter **Christian Clerici** über die verräterische Lieferung. Polster freut's: „Der Rotwein vom Hillinger ist mein Doping.“

Keine Gnade. Und so ließ die *Das Rennen*-Partytruppe gleich in den ersten Nächten den einen oder anderen Korken knallen. Trainer Assinger duldet die Gaudi, hat für Après-Ski-Folgen aber kein Verständnis. „Ich verbiete den Leuten nichts. Wenn einer feiern will, ist mir das egal. Aber um 8 in der Früh fährt der Bus ab.“ Die offizielle *Das Rennen*-Party steigt nach dem letzten Trainingstag am Samstag. Für Neo-Single Oliver (s. unten) ist klar: „In der letzten Nacht gibt es kein Schlafen!“ (hoa)



FEIERN.
Die Après-Ski-Fans **Toni Polster** (l.) und **Leo Hillinger** mit **Onka Takats**.

Après-Ski in Assingers „Das Rennen“-Camp



SPASS MUSS SEIN
Rieder, Takats, Scheitz, Clerici, Pircher & Frey (v. l.) in ihrem Quartier in Schladming.

KAMERA AB!
Toni Polster lässt sich am Gletscher filmen. Noch mehr liegt ihm aber der Hüttenzauber.



ES IST AUS.
Oliver und seine „Starmania“-Kollegin **Milena** gehen ab sofort getrennte Wege.

Oliver ist wieder Single

Starmania-Paar. Schon beim ORF-Casting hat es geknistert, während der österreichweiten Tournee ist der Funke endgültig übergesprungen. Doch nach einem halben Jahr ist der Paarlauf jetzt beendet: *Starmania*-Sieger **Oliver** hat sich kurz vor dem Einzug ins Schladminger Skicamp von seiner Sangeskollegin **Milena** getrennt.

„Ja, zwischen uns ist es aus“, bestätigt der Rocker-Youngster in ÖSTERREICH. Nach monatelangem Pendelstress – Oliver lebt im Burgenland, Milena in Oberösterreich – wollen die zwei künftig nur

mehr Freunde sein: „Es hat einfach nicht mehr richtig funktioniert.“

„**Es geht mir gut.**“ Eine neue Liebe war, so viel ist sicher, nicht im Spiel. „Es gibt kein anderes Mädchen, ich bleibe erst mal Single“, stellt Oliver klar. Mehr will er über das Liebesaus auch gar nicht verraten: „Es ist einfach noch zu frisch.“ Trübsal blasen wird der Schüler in Schladming trotz Trennung nicht. Bis zum Campende teilt er sich mit **Andi Goldberger** und seiner Gitarre das Zimmer. „Keine Sorge, mir geht es gut“, gibt er Liebeskummer-Entwarnung.